

Le gouvernement de Donald Trump applique de nouvelles mesures punitives contre le Venezuela



La Havane, 21 mai (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump, a signé hier à Washington, un ordre exécutif pour interdire certaines transactions avec le Venezuela, le lendemain de la victoire électorale du président Nicolás Maduro.

La mesure, en vigueur depuis hier à midi, empêche des citoyens et des entités nord-américaines, l'acquisition de n'importe quelle dette vénézuélienne y compris des comptes à rembourser.

Elle interdit aussi l'acquisition de n'importe quelle dette promise comme garantie après l'entrée en vigueur de l'ordre et la vente, le transfert ou l'assignation de participation de capital dans une quelconque institution dont le gouvernement vénézuélien ait 50% ou plus des actions.

Le Chef de la Maison-Blanche a autorisé le secrétaire au Trésor, Steven Mnuchin, en consultation avec le secrétaire d'état, Mike Pompeo, à promulguer des règles et des régulations et à user de toutes les prérogatives pour appliquer cette disposition.

Au cours d'une conférence de presse téléphonique sur les restrictions, de hauts fonctionnaires de l'administration Trump ont expliqué que ces actions ont pour but d'empêcher la vente d'actifs publics vénézuéliens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162809-le-gouvernement-de-donald-trump-applique-de-nouvelles-mesures-punitives-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba